

Alpes de Haute-Provence : Des acteurs engagés pour la cohésion sociale à travers l'embellissement de postes électriques

Publié par Déborah Varet le lun, 02/03/2020 - 16:52



Des acteurs engagés pour la cohésion sociale à travers l'embellissement de postes électriques

Lundi 2 mars dans les locaux du Syndicat d'Energie des Alpes-de-Haute-Provence (SDE04) à Digne, un point d'étape a été fait autour du projet « 10 postes 10 villes ». Le SDE04 était représenté par René Massette (Président), Enedis représentée par Sébastien Matheron (Directeur Alpes du Sud), l'ADSEA04 représentée par Roselyne Touquet (Présidente). Plusieurs communes du département ont déjà concrétisé leur engagement pour la cohésion sociale à travers ce projet d'embellissement de postes électriques de distribution publique.

Agir pour l'embellissement des postes électriques

Le Syndicat d'Energie des Alpes-de-Haute-Provence (SDE 04) et Enedis se sont associés pour construire une action d'embellissement des postes de distribution publique d'électricité. A travers le programme « 10 Postes 10 villes », les deux acteurs s'engagent via un financement paritaire, à soutenir 10 communes du département qui souhaitent s'engager dans la démarche. Parmi elles, Pierrevert, Château-Arnoux, Villeneuve, Volonne, Oraison, l'Escal, Peyruis. Aujourd'hui, un point d'étape est fait abordant le rôle de chacun.

OEuvrer pour la cohésion sociale sur le territoire

Au-delà de la valorisation du patrimoine urbain public, ce partenariat permet également d'oeuvrer en faveur de la cohésion sociale avec un projet artistique et culturel réalisé par des personnes temporairement exclues du marché du travail ou des jeunes. En plus du projet artistique, l'objectif est d'accompagner ces personnes vers la prise en main des outils numériques via des ateliers.

Plusieurs communes engagées dans la démarche

L'action « 10 postes 10 villes » compte à ce jour l'embellissement de 7 postes électriques de distribution publique. Les communes concernées sont : Château Arnoux, L'Escal, Oraison, Pierrevert, Villeneuve et Volonne.

L'Association Départementale de Sauvegarde de l'Enfant à l'Adulte des Alpes-de-Haute-Provence (A.D.S.E.A 04) prend part au projet. L'association développe des actions et gère des services au bénéfice de personnes (enfants, adolescents, adultes) en difficulté sociale ou éducative. Dans ce projet commun, construit avec le SDE04 et Enedis, chaque commune prend en charge une partie du montant des travaux. L'ADSEA, elle, assurera la rémunération des éducateurs en charge de la coordination du chantier. Le SDE04 et Enedis contribuent chacun à hauteur de 1000€ par poste. Des associations locales pourront être sollicitées sur certaines communes comme Peyruis.

Les acteurs de « 10 postes 10 villes » :

- SDE04 : Monsieur René Massette, Président du SDE 04 et Sylvette Campy Comte-Responsable Pôle Concession et Conventions
- Enedis : Monsieur Sébastien Matheron, Directeur Enedis Alpes du Sud et Murielle Coudouret, Chargée des partenariats
- ADSEA04 : Madame Roselyne Touquet, Présidente ; Damien Scano, Directeur et François Bouyala, Chef de Service Prévention Spécialisée
- Les communes : Monsieur Patrick Martellini, Maire de Château Arnoux ; Monsieur Claude Fiaert, Maire de L'Escale ; Monsieur Michel Vittenet, Maire d'Oraison ; Monsieur André Mille, Maire de Pierrevert ; Monsieur Serge Faudrin, Maire de Villeneuve ; Madame Sandrine Cosserat, Maire de Volonne, Monsieur Patrick Vivos Maire de Peyruis.

Quelques mots sur les 3 structures :

Le SDE04 fédère les 198 communes du Département. Sa mission première est de veiller à la bonne exécution du service public de distribution de l'électricité. Dans ce cadre le SDE assure le contrôle du concessionnaire.

Le Syndicat intervient également dans les domaines liés à la transition énergétique et le déploiement d'un réseau public d'infrastructures de recharge pour véhicules électriques.

site internet : www.sde04.fr

Enedis est une entreprise de service public, gestionnaire du réseau de distribution d'électricité qui emploie 38 000 personnes. Au service de 35 millions de clients, elle développe, exploite, modernise 1,4 million de kilomètres de réseau électrique basse et moyenne tension (230 et 20 000 Volts) et gère les données associées. Enedis réalise les raccordements des clients, le dépannage 24h/24, 7J/7, le relevé des compteurs et toutes les interventions techniques. Elle est indépendante des fournisseurs d'énergie qui sont chargés de la vente et de la gestion du contrat de fourniture d'électricité.

L'ADSEA : L'Association Départementale de Sauvegarde de l'Enfant à l'Adulte des Alpes-de-Haute-Provence (A.D.S.E.A 04) développe des actions et gère des services au bénéfice de personnes (enfants, adolescents, adultes) en difficulté sociale ou éducative. Ses missions de soutien et d'accompagnement s'ancrent sur des valeurs humaines fondamentales. Par l'engagement et la qualification de ses salariés, la conviction et la compétence de ses membres bénévoles, l' A.D.S.E.A. 04 se veut être un acteur important du dispositif d'action sociale du département.

COHESION

 J'aime 8

<https://www.dici.fr/actu/2020/03/02/alpes-de-haute-provence-acteurs-engages-cohesion-sociale-travers-l-embellissement-de-postes-1370309>